

1920CP015 - Série du CADRE21 : Introduction - Le modèle pédagogique



PRÉSENTÉ PAR
Jacques Cool



DATE(S) ET HEURE(S)

Date	Heure
October 10, 2019	4:00 PM - 4:45 PM



LIEU
Webinaire - -

FRAIS D'INSCRIPTION

\$0.00

QUESTIONS?

Nous contacter:
[403-685-1166](tel:403-685-1166)

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous inscrire: cpfpp.ab.ca

Description

Vidéo : [Qu'est-ce que le CADRE21?](#)

Lors de ce webinaire, les avantages de la formule d'apprentissage souple des formations du CADRE21 seront mis de l'avant. Ce modèle de formation en ligne, maintenant accessible gratuitement à l'ensemble du personnel éducatif des écoles francophones partout au Canada, mise sur la **valorisation** et la **reconnaissance** de l'enseignant en formation continue.

Les formations, à la fois liées aux compétences numériques, aux stratégies pédagogiques et à la gestion de classe, permettent un engagement et une progression au rythme de chaque enseignant-apprenant dans SON milieu d'enseignement et peuvent être réalisées en ligne sur n'importe quel type d'appareil (mobile ou ordinateur).

Les formations du CADRE21 favorisent le développement de quatre niveaux de compétences reconnues par un système innovateur de badges numériques. Une rétroaction personnalisée, aidante et bienveillante, assure l'encadrement des apprenants favorisant l'atteinte de leurs objectifs de développement professionnel.

Suite à cette introduction, une série de 5 webinaires abordera les sujets suivants :

- Écriture collaborative
- Programmation créative
- Conception universelle de l'apprentissage
- Rétroaction aux apprenants
- Savoir organiser ses apprentissages

(dates et descriptions à venir)

Présentateur(s)

Jacques Cool

est natif du Nouveau-Brunswick où il a travaillé en éducation pendant 30 ans à diverses fonctions : enseignant en sciences, chef de département, conseiller en évaluation, responsable de programmes d'études, gestionnaire en e-learning, coordonnateur en leadership, technopédagogue, spécialiste en évaluation en ligne et au dossier des écoles communautaires. Il a travaillé notamment au ministère de l'Éducation du Nouveau-Brunswick, à l'Université de Moncton et au Collège communautaire du N-B. C'est maintenant à Montréal qu'il poursuit sa route à titre de Directeur - Développement et animation du [CADRE21](#). Le travail en équipe et la richesse d'apprendre en réseau sont deux valeurs professionnelles essentielles pour lui. Il se considère un apprenant perpétuel. Il a livré de plus de 50 ateliers et conférences partout au Québec et au Canada ainsi qu'en France, en Suisse, en Roumanie, à Haïti et au Sénégal. Il siège au comité éditorial de la revue Éducation Canada depuis 2014 et blogue depuis 2004 au [zecool.com](#) en plus de mener une veille active sur Twitter (@zecool). Acadien fier de l'être, résidant maintenant au Québec, il croit au riche potentiel des écoles en transformations positives grâce aux divers leaders qui les peuplent, pour la réussite éducative de tous les jeunes.

